

EL BOLETÍN

ae ia FACULTAD DE DERECHO

SEPTIEMBRE 2023

Estimados miembros de la Facultad de Derecho: Comienza un nuevo curso académico lleno de ilusiones. proyectos, esperanzas y energías. Fue emocionante volver a encontrarnos con los estudiantes en la jornada de bienvenida en los campus de Jerez y de Algeciras, y poder, aunque fuera brevemente, dar la bienvenida a las nuevas promociones y facilitarles los primeros consejos para comenzar a andar en la Universidad. Y lo hacemos con una intensa actividad en jornadas donde hemos presentado algunos de nuestros proyectos de innovación docente, porque somos conscientes de que los métodos formativos evolucionan de manera permanente. Y también de la necesidad de explicar a la ciudadanía qué hacemos en el campus. Por eso disfrutamos mucho de la participación de nuestros investigadores en la "Noche europea de l@s investigador@s" en la céntrica plaza del Arenal, y generando vocaciones de futuros juristas y criminólogos.

Y, como la vida misma, nuevas generaciones llegan y otras se despiden. Permitidme que me despida en público de Ángeles Dorantes, secretaria del decanato, quien durante años ha mantenido el pulso diario del decanato en una labor discreta y eficiente. Muchas gracias por todo tu cariño, tu esfuerzo y tu profesionalidad.

Isabel Zurita Decana

AVANCE SEPTIEMBRE

3 Octubre. <u>Presentación del</u> <u>libro Implementación de las</u> <u>sentencias internacionales</u> <u>sobre derechos humanos</u>

AVANCE SEPTIEMBRE

Curso en Inmigración y
Seguridad Marítima Europea Cátedra Jean Monnet
"Inmigración y seguridad
marítima en el Mediterráneo
Occidental" (IESMED)

Feria Más allá del Aula 4 de octubre

Envíanos tus actividades a vicedecano.proyeccion@uca.es
Visita la agenda en
https://derecho.uca.es

ACTIVIDADES







Jornada de bienvenida en los campus de Jerez y Algeciras.

ACTIVIDADES



Celebración del XXI Congreso de la Asociación Andaluza de Profesores de Derecho Mercantil "Sainz de Andino"



ENVÍANOS TU INFORMACIÓN









ACTIVIDADES

Firma del convenio de colaboración con los colegios de abogados y procuradores de Cádiz





Inauguración del Máster en Abogacía y Procura

ENVÍANOS TU INFORMACIÓN









ACTIVIDADES



La decana, Isabel Zurita, inaugura la Jornada de Mediación, Arbitraje y Negociación.





Compartimos con la alcaldesa de la ciudad de Jerez, el consejero de Justicia y representantes de todos los operadores jurídicos la firma del protocolo para la construcción de la Ciudad de la Justicia.

ACTIVIDADES

Recibimos en nuestro programa de doctorado a la Dra. Cátia Sofia Marques Cebola para exponer su investigación en el sistema jurídico portugués





Un nuevo proyecto para ir más allá del aula y alcanzar las competencias que luego son tan necesarias en el desempeño profesional

ENVÍANOS TU INFORMACIÓN









ACTIVIDADES









ACTIVIDADES









LA NOCHE EUROPEA DE L@S INVESTIGADOR@S

ACTIVIDADES



Participación en las Jornadas de Innovación Docente de la UCA

El podcast DamosPena recibe un galardón en I Congreso de Calidad e Innovación Docente





ENVÍANOS TU INFORMACIÓN









EPTIEMBR

EN LOS MEDIOS



La Opinión de Jesús Verdú | Relevo en la Mancomunidad

Es bien conocido que la comarca del Campo de Gibraltar es uno de los territorios más singulares de la



La Opinión de Jesús Verdú | Solidaridad con Marruecos

Tristemente se ha cumplido de nuevo la triste norma según la cual los fenómenos naturales se ceban con

Tribuna de Jesús Verdú en EuropaSur



La Opinión de Jesús Verdú | Una propuesta sobre las aguas de Gibraltar

Hemos visto este verano como los diversos incidentes en torno a las aguas de Gibraltar han enturbiado unas compleias relaciones transfronterizas



La Opinión de Jesús Verdú | Elecciones en Gibraltar

Es necesario que tanto España como Gibraltar cuenten con Gobiernos que garanticen una deseada



De nuevo, las aguas de Gibraltar

Todas las controversias en torno a Gibraltar están impregnadas de un fuerte sesgo emocional que difumina los enfogues, contamina las situaciones...

PUBLICACIONES





PERSONAS



Tras una vida dedicada a la Facultad de Derecho, Ángeles Dorantes se despide de nuestro campus, pero no de nuestros corazones. Muchas gracias por tanto.

El catedrático, Miguel Revenga, impartió una conferencia en la sede del Tribunal Constitucional de Chile, donde departió con su presidenta, Dra. Nancy Yáñez

